

NORTEAMERICA

en un Libro Blanco, denuncia el DOBLE JUEGO DE STALIN

Los acuerdos concertados en Moscú no fueron cumplidos por el gobernador soviético en Berlín

Las potencias occidentales dirigen una nota a Rusia que será acusada en el Consejo de Seguridad de amenaza para la paz

En Francia, la situación que se considera como muy grave, causa temores en el público

Washington, 27.—No se cree en los círculos oficiales norteamericanos que la Unión Soviética desencadene la guerra mientras dure la discusión del problema de Berlín. Se considera en Washington que los rusos no correrán el peligro de una guerra por expulsar de Berlín a los occidentales.

El Gobierno norteamericano ha entregado a la Embajada soviética una nota en la que se da cuenta del fracaso de los 58 días de negociaciones para llegar a un acuerdo con Rusia acerca de Berlín.

Las potencias occidentales acusarán a la Unión Soviética en el Consejo de Seguridad, por amenazar la paz.

De París comunican que la publicación de la nota de las tres potencias occidentales dirigida a Rusia, ha causado graves temores al público francés.

En general, los titulares de los periódicos reflejan una profunda aprensión de Francia por el serio conflicto. En los círculos oficiales de París se considera la situación como muy grave. Se cree también que las potencias occidentales han actuado precipitadamente, en vista del hecho de que en el caso que se llegue a una hostilidad abierta, no hay entre el Ejército soviético y Europa Occidental, una cortina de importancia.

Como estaba anunciado, el Departamento de Estado norteamericano ha dado a la publicación un Libro Blanco acerca del problema de Berlín. La primera parte está dedicada a las conversaciones de Moscú y se pone de relieve el incumplimiento por parte de los rusos de promesas hechas por Stalin y su ministro de Asuntos Exteriores, Molotov.

Stalin dijo que no había ninguna objeción a que los occidentales siguieran en Berlín y compartieran el dominio con Rusia. También dijo que el bloqueo sería levantado. Stalin prometió transmitir una orden a su comandante en jefe en Berlín para que se eliminen todas las restricciones. A pesar de esto, el mariscal Sokolovsky hizo constar que no estaba dispuesto a guiarse por los acuerdos efectuados en Berlín.

A continuación, el Libro Blanco cita los sucesos que culminaron con la crisis de Berlín.

Finalmente, el Libro Blanco cita los acontecimientos que se han producido en estos días y que han conducido a la ruptura de las negociaciones y a la decisión tomada por los ministros de

Asuntos Exteriores de las tres potencias occidentales de plantear el caso en la ONU.

Se dice de París, que el ministro de A. Exteriores soviético, Molotov, es posible que asista a las deliberaciones en el Consejo de Seguridad, acerca del problema de Berlín.

En los círculos diplomáticos se informa que Rusia hace intentos periódicos para restringir los vuelos de los aviones británicos y norteamericanos en Viena. Estos esfuerzos soviéticos causan una nueva preocupación en los centros oficiales.

De Alemania, comunican que las fuerzas aéreas norteamericanas precisan cien aviones más para cumplir su misión de ayuda aérea a Berlín. EFE

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.331 CEUTA ^{Martes 28} DE SEPTIEMBRE de 1948 — Precio 50 céntimos

S. E. el Alto Comisario RECIBIO AL COMANDANTE DEL "Pueyrredón" señor Gabrielli

Los marinos argentinos visitaron la delegación de Educación y Cultura, el Museo Marroquí y la Escuela de Artes Indígenas

Los actos celebrados en Riffen, se trasladaron a Ceuta el comandante del buque de guerra argentino, señor Nestor Gabrielli, oficialidad y cadetes del Arma de Ingenieros que vienen a bordo, acompañados de varios jefes y oficiales del Estado Mayor y de La Legión.

Después de almorzar, emprendieron el camino para Tetuán, llegando poco antes de las cuatro y media de la tarde. Seguidamente, el comandante del guardacostas, en unión del ayudante del buque y jefes del Estado Mayor, llegaron a la Alta Comisaría, siendo recibidos por el general jefe de Estado Mayor, señor Medina; jefe de Protocolo de S. E., señor Hueso; ayudante del Alto Comisario, teniente

coronel Riera, y secretario, comandante, señor Casquero.

Inmediatamente fué recibido el señor Nestor Gabrielli por S. E., el teniente general Varela, a quien acompañaba el general Medina y jefe de Protocolo, ministro plenipotenciario, señor Hueso.

La conversación que se prolongó durante un buen rato, fué en extremo cordial, agradeciendo el marino argentino las grandes atenciones que había recibido desde su llegada a Ceuta, el acto del campamento de La Legión, del cual regresaron maravillados y por último la cordial acogida que Tetuán les había dispensado. Invitó a S. E. el teniente general Varela a la recepción y fiesta que mañana martes, tendrá lugar a bordo del «Pueyrredón».

S. E. aceptó agradecido la gentil invitación, dándose por terminada la entrevista.

El señor Nestor Gabrielli, quedó encantado de la entrevista con S. E. para quien tuvo frases de verdadero elogio.

VISITA A LA DELEGACION DE EDUCACION Y CULTURA, MUSEO MARROQUI Y ESCUELA DE ARTES INDIGENAS

A las cinco de la tarde llegaron los marinos argentinos, con su jefe, capitán de Fragata, señor Nestor Gabrielli, ayudante del buque, oficialidad y cadetes, a la Delegación de Educación y Cultura, siendo recibidos por el delegado, Ilmo. señor don Tomás García Figueras; director de la Escuela Politécnica, señor Córdoba; profesor de la misma y director de la Biblioteca, señor Guastavino, y otras personalidades. Cambiados los saludos de rigor y hechas las presentaciones, comenzaron a recorrer las distintas instalaciones de la Delegación.

Para cuantos conocen el magnífico y perfecto montaje de estos servicios de enseñanza, no es sorpresa saber que los marinos argentinos quedaron maravillados de cuanto veían.

Terminada esta visita, efectuaron otra rápida a los restantes centros de la Delegación, despidiéndose con vivas muestras de simpatía y afecto del delegado, señor García Figueras, y profesores citados.

Inmediatamente y acompañando (Pasa a la página 6.)

España y la Europa Occidental

La Prensa de Londres y de Lisboa pone de relieve la injusta actitud de algunas naciones

«El pueblo español es demasiado orgulloso para admitir que sus destinos se jueguen en mesas de conferencias y negociaciones diplomáticas»

Londres, 27.—Bajo el título de «España y la Europa occidental», el semanario político «The Spectator» ha publicado el siguiente comentario.

«El trozo del discurso del doctor Bramuglia pidiendo indirectamente la admisión de España en la organización de las Naciones Unidas estaba muy justificado. No tendrá ningún efecto, pues cualquier miembro permanente del Consejo de Seguridad puede

poner el veto, y no hay duda de que lo haría Rusia en este caso. Pero hay algo que puede hacerse y es deseable que se haga: Retirar la resolución que obliga a los miembros de la ONU a retirar de Madrid sus embajadores. Esta censura dogmática a España por su régimen político carece de justificación alguna. En lo que al Gobierno británico se refiere, el mantener plenas relaciones diplomáticas con Polonia, Rumania, Bulgaria y Yugoslavia, para no decir nada de Rusia, y retirárlas con todo aparato al tratarse de España, es manifestar una discriminación partidista que solo puede explicarse por la debilidad del Gobierno para con un sector de

sus propios partidarios. El régimen de España es más fuerte no más débil que cuando la Asamblea de las Naciones Unidas decidió su desacertada resolución.—Efe.

Lisboa, 26.—El enviado especial del «Diario de Noticias» en España, Ioad de Lisboa, envió a su periódico un artículo que hoy aparece en primera plana bajo el título de «El orgullo español y la unanimidad hispanoamericana». Después de afirmar que España entera no vive con los ojos puestos en el extranjero en espera de decisiones de carácter internacional que solucionen

(Pasa a la página 6.)

Investigaciones sobre el complot de DEPERON

La Policía descubre un depósito de armas y municiones, deteniendo a otras dos personas

Los conspiradores proyectaban asaltar varios centros oficiales y servicios públicos

Buenos Aires, 27. Las investigaciones en el complot contra Perón han continuado, habiéndose efectuado dos nuevas detenciones en la Plata, según dice el periódico «La Razón», que agrega que la Policía ha descubierto un depósito de armas cortas y largas y municiones. Dice el periódico que la policía afirma que los conspiradores proyectaban

asaltar la Dirección de policía, el edificio de Teléfonos y otros servicios públicos después del atentado contra Perón y su esposa.

Se informa desde Rosario que han sido detenidos siete comunistas acusados de provocar incidentes durante la manifestación celebrada el pasado viernes en favor de Perón. EFE

Campaña electoral en Norteamérica

San Francisco, 27 El candidato presidencial, Thomas E. Dewey, ha pronunciado un discurso en el que dijo que todos los pueblos del mundo amantes de la paz deben reiterar su fe en la paz frente a todas las contingencias. Declaró que éste es el momento más sombrío, en el que los de incurrir en amenazas o deserciones, es necesaria la reafirmación solemne de que hay que luchar contra las dificultades.

Afirmó finalmente, que todos los norteamericanos deben demostrar claramente, sin

que haya lugar a dudas, que están unidos para fortalecer a cuantos trabajen por la causa de la paz en París. EFE

Chicago, 27 Henry Wallace ha pronunciado un discurso ante el Congreso eslavo-norteamericano, organización que el gobierno de los Estados Unidos ha catalogado como filocomunista, y ha declarado que la Unión Soviética, «no constituye una amenaza para los Estados Unidos».

Wallace propuso un programa político internacional de diez puntos en el que incluye la ayuda económica norteamericana a

los países extranjeros. Dice también que los Estados Unidos deben suspender el servicio militar obligatorio y reducir los gastos militares.

Criticó Wallace al presidente Truman y al candidato Dewey por la actitud de ambos contra la Unión Soviética.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Último día de proyección

LUIS SANDRINI OLINDA BOZAN



MIENTRAS EL CUERPO AGUANTE

EXCLUSIVA DE LAIS SA

Distribuida por J. M. ORTIZ

Dos horas de risa. No dejen de verla hoy si aún no la vieron.

Mañana un gran estreno 20th Century Fox EL INEVITABLE MR. DUBOIS Una deliciosa comedia francesa.

Recuerde estos títulos que proyectaremos seguidamente: LA MUJER ARANA Y EL CAPITAN ANGEL

Cine Astoria

Hoy, sesión continua desde las 5. La gran producción nacional: NOBLEZA BATURRA por Imperio Argentina y Miguel Ligero.

Próximamente: MIENTRAS EL CUERPO AGUANTE

SANTORAL DEL DIA

28 de septiembre.—Ss. Wenceslao, Privato, Estácteo, Marcial, Lorenzo, Marcos, Alfio, Máximo, mrs.; Exuperio, Sidvino, Salomón, obs.; Eustaquio, Lloba, vg.; B. Simón de Rojas, cf.

Misa de San Wenceslao. Rito Semidoble. Ornamentos rojos o de difuntos, con ornamentos negros.

PERPETUO SOCORRO Ayer, como final de los solemnisimos cultos que la Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso María de Ligero, ha celebrado en honor de sus titulares, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, tuvo lugar una misa de requiem, que fué aplicada en sufragio de los archicofrades fallecidos.

ACCION CATOLICA La rama de Hombres de Acción Católica, celebrará el próximo domingo día 3 de octubre, el retiro espiritual de dicho mes. A las 9 y 15, tendrá lugar la misa de Comunión general en la Santa Iglesia Catedral y a las

Mañana llegará a Ceuta el buque escuela «La Argentina»

EL PUEBLO LE PREPARA UN GRANDIOSO RECIBIMIENTO

La tripulación del «Pueyrredón» sigue siendo agasajada y hoy rendirá homenaje a González Tablas

Mañana, a las diez de la mañana, llegará a nuestro puerto el buque escuela «La Argentina». La población, que tanto quiere a cuanto de la nación amiga nos llegue, le prepara un grandioso recibimiento, habiéndose dispuesto ya lo necesario para tal fin. Ceuta entera en el muelle hará unír sus voces y elevar sus gritos a esos bravos marinos que han traído el mensaje de amor y de fé del presidente argentino para nuestro glorioso Cauquilo.

«La Argentina» permanecerá varios días en el puerto ceutí. Durante ellos se han preparado diversos actos en homenaje a los visitantes y que daremos a conocer en nuestro número de mañana.

La marinería, oficialidad y jefes del «Pueyrredón» siguen recibiendo el homenaje de Ceuta. Durante todo el día del domingo y ayer lunes las calles se vieron alegradas con la presencia de estos hombres del mar a los que se atiende con toda deferencia.

Ayer, S. E. el delegado gubernativo; Ilmo. señor alcalde, Ilmos. señores jefe de Fuerzas Navales y Comandante Militar de Marina cumplimentaron al comandante del buque y éste, a su vez, giró visita a las autoridades militares, saliendo altamente complacidos de estas entrevistas.

Hoy, a las 13:30 horas, los argentinos rendirán homenaje a

nuestro glorioso González Tablas con un acto sencillo que se celebrará ante la estatua del insigne militar.

Después de esto asistirán a la comida que se ofrecen los oficiales en la Nueva Residencia. Anoche, en el Centro Cultural Militar, se celebró un animadísimo baile que duró hasta bien entrada la noche.

La fachada del edificio presenta un aspecto deslumbrador, habiéndose compuesto a base de bombillas de diversos colores los nombres de Franco y Perón. En el interior, banderas de las dos naciones y fotografías adornan todo el recinto, que ofrece un golpe de vista maravilloso.

Telegrama del comandante de «La Argentina» al señor Alcalde: : : : : En la Alcaldía se ha recibido el siguiente telegrama:

«Próximamente a Ceuta me complazco en haber llegado al señor alcalde y a la sociedad de Ceuta en nombre de mi personal y mio propio un atento y cordial saludo. Alberto Leonardo, capitán de navío, comandante cíclico «La Argentina».

A este atento mensaje, el señor alcalde, don José Rojas, ha contestado con el siguiente:

«Acuso de recibo atento telegrama anunciando su próxima arribada deseándole sea felizmente en nombre pueblo Ceutí y mio propio. Salútele cordialmente. José Rojas, Alcalde».

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 25.

Entradas: Veleros español «Dekramar» de Algeciras, con carga general.

Vapor español «Monte Españán» de Málaga, con carga general.

Vapor español «Mogador», de Málaga, con carga general.

Vapor español «San Sebastián», de Valencia, con carga general.

Vapor español «Gecilia», de Puerto de Santa María, con carga.

Vapor español «Castillo Olmedo», cablero.

Vapor americano «William H. Wilmer», de Puro, para aprovisionarse.

Vapor español «Rola», de San E. de Pravia, para aprovisionarse.

Vapor español «Ciudad de Ceuta», de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español «Sagunto», de Puerto Capaz, con carga general.

Salidas: Vapor español «Ciudad de Algeciras», para Algeciras, con correo y carga.

Vapor americano «William H. Wilmer», para Nueva York, tomé petróleo.

Vapor español «Torras y Bages», para Palma, con carga.

Veleros español «Mañana», para Tánger, con carga, en tránsito.

Vapor español «Rola», para Barcelona, tomé carbón.

Movimiento de barcos el día 26.

Entradas: Vapor finlandés «Yrsa», de Sfax, para aprovisionarse.

Vapor americano «Exchester», de Nueva York, para aprovisionarse.

Vapor español «Amelia de Aspé», de Cádiz, con carga.

Vapor español «Medina Tanya», de Lufe, para aprovisionarse.

Vapor español «Ciudad de Ceuta», de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español «Condestable», de Barcelona, para aprovisionarse.

Veleros español «Africa Cañada», de arribada.

Vapor chino «Ching Men», de Quebec, para aprovisionarse.

Vapor chino «Kuei Men», de Quebec, para aprovisionarse.

Veleros español «San Enrique», de San Fernando, con carga.

Vapor italiano «Montesanto», de Port Lyautey, para aprovisionarse.

Vapor italiano «Nemrod», de Alicante, para aprovisionarse.

Vapor italiano «Virgen de la Esperanza», para aprovisionarse.

Vapor italiano «Punta Arzabal», de Huelva, con carga.

Salidas: Vapor español «Cabo Carveiro», para Málaga, con carga general.

Vapor español «Ciudad de Algeciras», para Algeciras, con correo y carga.

Vapor americano «Exchester», para Puro, tomé petróleo.

Vapor finlandés «Yrsa», para Kotka, tomé carbón.

Vapor español «Medina Tanya», para Barcelona, tomé petróleo.

Vapor español «Mogador» para Málaga, con carga.

Vapor español «Monte Españán», para Cádiz, con carga, en tránsito.

Vapor español «Condestable», para Málaga, tomé carbón.

Sindicato de Transportes y Comunicaciones

CEUTA AVISO

Todos los trabajadores censados en este Sindicato que deseen presentarse como candidatos para ocupar cargos en las próximas Elecciones, deberán pasarse por el mismo el día 28 del actual, donde se les informará convenientemente.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 24 de septiembre de 1948.

El Jefe del Sindicato, Manuel Guerrero. (Firmado).

V.º B.º El Delegado Sindical, Firmado:—Francisco G. Zamudio

once, los demás actos, en la capilla del Palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray).

SANTORAL PARA MAÑANA

29 de septiembre, miércoles.—La Dedicación de San Miguel Arcángel.—Ss. Fraternal, ob.; Riposimes, vg.; Eutiquio, Plauto, Heraclia, Gudelia, Dadas mrs.; Quijaco ana. Misa de la Dedicación de San Miguel. Rito Doble de primera clase. Ornamentos blancos.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del día 1.º del próximo mes de Octubre, por orden de la Superioridad, el precio de venta de la leche condensada, que se expende en Farmacias para el personal infantil lactante, será el de SEIS PÉSETAS CON DIEZ CENTÍSIMOS EL ROTE.

Ceuta, 28 de septiembre de 1948.

EL SECRETARIO, Firmado: Diego de la Rubia

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Racionamiento:

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, para que en los días que a continuación se indican y en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Día 28.—Establecimientos números 1 al 70.

Día 29.—Establecimientos números 71 al 140.

Día 30.—Establecimientos números 141 en adelante.

Ceuta, 28 de Septiembre de 1948.

EL SECRETARIO, Firmado: Diego de la Rubia.

CARTELERA del CERVANTES

HOY martes 28 Desde las CINCO

ULTIMAS EXHIBICIONES del éxito triunfal y apoteósico.



INMEDIATAMENTE: Estreno de una película Argentina de realismo españolista dirigida por BENITO PERROJO, titulada: LO QUE FUE DE LA DOLORES

Protagonista: IMPERIO ARGENTINA ¡Estupenda realización! Argumento pleno de interés! Interpretación magna!

EL PREPARACION: Warner Bros presentará a ERROL FLYNN junto a la nueva sensacional estrella, reina de la elegancia: ELEANOR PARKER en la divertida cinta NUNCA TE ALEJES DE MI Usad nunca ha reido como reía con este estreno.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Se pone en conocimiento de los poseedores de tarjetas de abastecimientos con derecho al suministro de leche condensada, que durante los días 28, 29 y 30 del actual, en horas hábiles de oficina, se pueden pasar por este Negociado para recoger los boletos correspondientes al próximo mes de Octubre.

Ceuta, 28 de Septiembre de 1948.

EL SECRETARIO, Firmado: Diego de la Rubia.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, abacerías y bebidas, denominado «Bar Juanito», sito en la Playa de Berítez, propiedad de don Antonio Morant Valero, se comunica a quienes tengan facturas pendientes contra dicho establecimiento, para que en el plazo de 15 días a partir de la fecha de publicación del presente aviso pasen por el indicado domicilio para hacerlas efectivas, no haciéndose responsable su nuevo dueño a ningún pago, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta a 23 de septiembre de 1948.

CRUZ ROJA El número premiado ayer fué el 169

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

OLOROSO ALMINA Un nuevo emboillado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

LA PEREGRINACION SINDICAL A SANTIAGO DE COMPOSTELA

Ceuta estará representada por productores de los distintos gremios

El Asesor religioso, Padre Pedro Armendariz, habla sobre esta marcha hasta el sepulcro del Apóstol

La Delegación Nacional de Sindicatos ha tenido la feliz iniciativa de organizar esta magnífica y grandiosa peregrinación nacional sindical hasta Santiago de Compostela, de la que tanto se habla ya en todos los medios sociales de la Ciudad.

Para inquirir datos sobre la misma hemos visitado al asesor religioso de los peregrinos de Ceuta, capitán castrense Padre Pedro Armendariz, quien, gustosamente, se pone a nuestra disposición:

El Padre Armendariz se siente satisfechísimo por haber sido designado para acompañar a los obreros ceutíes hasta Santiago para postrarse a los pies del Apóstol.

—¿Cuál es el objeto de la peregrinación?—, hemos preguntado.

—El objeto es el de demostrar a todos que la confeccionalidad de los Sindicatos es católica, a la vez que ganar el jubileo.

—¿Cuándo saldrán ustedes?—

—El próximo domingo. Desde Algeciras iremos a Madrid y allí se concentrarán los mil productores de toda España. Aparte de estos, Galicia—por sus fáciles medios de locomoción—en viajará una nutridísima representación.

—¿Qué día llegarán a Santiago y qué actos celebrarán?—

—Llegaremos el día 6 de octubre, celebrándose los actos el día 7. El ocho emprendemos viaje de regreso.

—¿Quiénes son los productores elegidos de Ceuta?—

—Los hay de la Cofradía de Pescadores, Sindicatos de Transportes, Ganaderos, etc. Representaciones, en general, de cada uno de los distintos gremios a los que vengo orientando sobre esta peregrinación magna.

—¿...?

—Deseo hacer presente que no es una excursión más ésta que vamos a realizar. Al contrario, es un enorme sacrificio para todos. Como prueba de ello debe significar que viajaremos en vagones de tercera categoría y que solamente estaremos unas horas en Santiago retornando seguidamente a Ceuta.

—¿...?

—Estos actos sirven para ganar indulgencias que solamente en estos años jubilares se pueden obtener. Con esta peregrinación se deshará el equívoco y dudas existentes acerca de la ca-

tolleidad de nuestros Sindicatos.

Y deseando buen viaje y muchísimas felicidades al Padre Armendariz y productores de Ceuta, dejamos al capitán castrense quien no puede ocultar su satisfacción por esta peregrinación que va a realizar en unión de trabajadores ceutíes y de todos los de las provincias peninsulares.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA AVISO

Ceuta, vanguardia española del Continente Africano, tendrá el honor de recibir la visita del buque-escuela «La Argentina», que arribará a nuestro puerto a las 10 horas del día 29 del actual, por lo que demostrando una vez más su hidalguía y encendido amor a la Nación hermana, con la que tantos vínculos nos unen, sabrá dispensarle el afectuoso y cordial recibimiento que tan ilustres marinos merecen acudiendo al muelle España en masa y exornando sus balcones con colgaduras.

Ceuta, 27 de Septiembre de 1948.
El Alcalde,
JOSE ROJAS

Noticias Locales

TOMA DE DICHO

En la iglesia parroquial de San José de Jadí, y ante el reverendo señor Cura párroco de la misma, don José González Astorga, se efectuó la ceremonia de toma de dichos de don Rafael Delgado Matres, funcionario administrativo de la Junta de Obras del Puerto, con la bella señorita Rafaela Domínguez Caro, en cuyo acto actuaron de testigos, los señores Matres (Rafael y Ángel), Orozco (Rafael) y Delgado Matres (Enrique).

La boda ha sido fijada para el mes próximo.

Felicidades a la futura pareja y familias respectivas.

A MADRID

Después de haber pasado una temporada entre nosotros, regresó a Madrid, la respetable señora doña Clotilde Ledesma Flores, acompañada de su nieto, don José de la Rosa y Ugarte.

Les deseamos un feliz viaje y que su estancia en esta les haya sido muy agradable.

ONOMASTICA

Ayer día de San Adolfo, celebraron su onomástica nuestros buenos amigos, los señores de la Calle, Blond, Orozco García, Blanco Muñiz, Orozco Rodríguez-Mancheño y Orozco del Olmo, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro estimado amigo y compañero en la Prensa, don Enrique García de Movellán y Roche, que llegó de Cádiz a pasar unos días en Ceuta y Tetuán.

Bien venido sea, deseando que su estancia por estas tierras le sea muy grata.

REGRESO

Regresó de la Península, don de pasó las vacaciones veraniegas, el culto catedrático del Instituto Hispano-Marroquí de esta plaza, don Manuel Gordillo Osuna, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

REGRESO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro particular amigo don Luis Lladó Lara a su regreso a Ceuta.

Sea bien venido.

En la Agrupación de Tropas de Intendencia núm. 9

Con gran brillantez se celebró la "DESPEDIDA DEL SOLDADO" del reemplazo de 1946

Alocución del teniente coronel - jefe, señor Amador, y entrega de premios a los distinguidos

En la mañana de ayer, en el cuartel de la Agrupación de Tropas de Intendencia número 9, se celebró el acto de la "despedida del soldado" del reemplazo de 1946 que, licenciado, marchan a sus domicilios.

La Agrupación de Tropas de Intendencia no quiso dejar pasar este día sin dedicar al soldado español su caluroso homenaje de despedida y así, su teniente coronel-jefe, don Juan Amador Díaz, dispuso una serie de actos, que revistieron la mayor solemnidad, observándose en los rostros de todos los licen-

ciados la emoción que les embargaba al ser despedidos por sus primeros jefes en un acto lleno de simpatía.

En el hermoso patio del cuartel se encontraba formada una sección de tropas de Intendencia y todos los soldados licenciados a las órdenes del comandante, señor Ruiz Molina, que mandaba la línea, así como la banda de cornetas y tambores.

A las 12 en punto, el teniente coronel, acompañado de los jefes y oficiales, así como del capitán castrense, señor Armendariz, presencié los primeros actos de for-

mación perfecta, pasando después revista. Seguidamente se destacó el estandarte, interpretándose el Himno Nacional.

A continuación, el señor Amador dirigió la siguiente alocución a los soldados:

"Celebramos hoy la "Despedida del Soldado" y os decimos adiós. Quiera la Providencia que este adiós no se convierta más tarde en un "hasta luego". Si este caso llegara y tuvierais que volver a las filas del Ejército sé que lo haríais con la misma alegría y algarazas con que las dejáis, pues sería prueba de que esta querida España os necesitaba, y ante este sagrado nombre vuestros, como cuando hacéis el juramento prestado.

Yo quiero creer, que en tanto no se demuestre lo contrario, bajo cada blusa o chaqueta de un español se encuentra un caballero, lo quiero creer, pero de lo que no tengo la menor duda es que lejo el gorro de cualquier soldadito español hay un perfecto caballero, y siendo esto así no hoy temor que ni uno solo de vosotros falte a lo prometido.

Caballeros soldados que recibisteis el espadarazo de tales el día que pusisteis vuestros labios puros en este sagrado estandarte, representación de la muy amada Patria; labios puros por que si alguno no lo era se purificó con las lágrimas de la madre querida el día que la besó al marchar a incorporarse a esta Agrupación, como se purificó la Magdalena el día que derramó sus lágrimas ante Cristo arrepentida.

Y después de esto, al saludar ahora con saludo militar, representación suma de subordinación y respeto a nuestro estandarte, musitar esta oración: "Madre mía, Patria mía, no dudes que nunca te abandonaré y que seguiré fielmente a mis jefes, haciendo honor al juramento que te presté.

¡Soldados de la Agrupación de Intendencia núm. 9! ¡Viva el Caudillo Franco!

¡Viva España!

Los gritos fueron unánimemente contestados, dándose a continuación lectura de la relación de los individuos a los que les ha sido concedida la medalla de Africa.

También se dió lectura y entrega de los premios en metálico a los soldados y cabos que lo han merecido por su buen comportamiento y aplicación.

Las imposiciones de medallas y entregas de premios las hizo personalmente el señor Amador, quien estrechó la mano de sus subordinados, los cuales desfilaron a continuación delante del

(Pasa a la página 5.)

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDE vacío o se alquila un chalet en San Antonio frente al pinar, cinco habitaciones, cuarto de baño, cocina, cisterna y un terreno para cultivar con jardín. Razón Imprenta FARO.

VENDO magnífico piano, piano-la, Camoens, 2.

SE VENDE industria en marcha y piso amueblado, precio 60.000 pesetas. Razón en esta Administración.

Enseñanzas

PREPARACION de Bachiller, niños y niñas: Academia "Los Remedios", Legión, 4.

Alquileres

CEDO habitación para caballero. Razón esta Administración.

CEDO habitación para caballero. Razón esta Administración.

Traspaso

TRASPASO tienda comestibles y bebidas, sitio céntrico, 7 habitaciones llave en mano venta reducida. Razón Juan Paño "El Campanero".

Varios

SEÑORA o señorita: Aprenda rápidamente Corte y Confección en su propio domicilio. Enseñanza por Correspondencia. Título de profesora. 2.000 alumnas proclaman la excelencia de nuestro método. Solicite envío gratuito Folleto Explicativo a Cursos "Lahore". Apartado 141. San Sebastián.

IMPORTANTE Sociedad (vulgo contraseguros) desea nombrar Delegado provincial en esta provincia. Escribid: Sr. Rodríguez Calderón de la Barca, 4. Madrid.

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63. Teléfono 547

Laboratorio de análisis
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

COLEGIO "SAN AGUSTIN"

(LEGALMENTE RECONOCIDO)
Cuatro Años de Bachillerato
Deben matricularse antes del día 30

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

COMPRAMOS

PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.- Dirigirse a nuestra administración

LOS DEPORTES

Marcador Los triunfos por k. o. de García-Gil y Cantos y la presentación de Bañón, notas destacadas de la última reunión pugilística de «La Huerta»

PRIMERA DIVISION

Resultados

Valladolid 2; Sevilla 0
At. Bilbao 4; Español 3
At. Madrid 6; Oviedo 0
Valencia 4; Madrid 4
Barcelona 5; Coruña, 1
Sabadell 2; Ferrer, 3
Celta 5; Alcoyano 1

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Barcelona	12 4	+2 6
Tarragona	10 9	+2 4
Celta	13 9	0 4
At. Bilbao	11 11	0 4
Valladolid	8 9	0 4
Sevilla	7 3	+1 3
Madrid	7 7	+1 3
At. Madrid	8 5	-1 3
Valencia	9 7	-1 3
Español	8 8	0 2
Coruña	6 8	0 2
Alcoyano	3 8	0 2
Oviedo	4 12	0 2
Sabadell	5 10	-4 0

SEGUNDA DIVISION

Resultados

Murcia 3; R. Sociedad 0
Málaga 6; Badalona 1
Hércules 4; Levante 2
Mestalla 3; Gerona 1
Gijón 5; Castellón 2
Santander 2; Baracaldo 0
Ferrol 1; Granada 1

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Hércules	12 7	+3 6
Málaga	17 2	0 6
Santander	11 4	0 4
Mestalla	6 4	0 4
Gijón	9 7	0 4
Murcia	9 10	0 4
Granada	3 6	+1 3
Ferrol	4 7	-1 3
Baracaldo	5 4	0 2
Levante	4 6	0 2
Castellón	5 8	0 2
Gerona	6 12	0 2
R. Sociedad	3 10	0 0
Badalona	6 13	-2 0

TERCERA DIVISION

(Grupo VI)

Resultados

Illiturgi 4; España 3
Betis 4; B. Linense 1
Algeciras 1; Electro 4
Huelva 3; CEUTA 1
Córdoba 6; Larache 1
At. Tetuán, 2; Jaén, 1
Melilla 1; Cádiz 3

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Córdoba	15 3	+2 6
Huelva	8 2	+2 6
B. Linense	8 5	+2 4
Cádiz	6 7	+2 4
Betis	6 3	0 4
At. Tetuán	7 4	0 4
Illiturgi	11 10	0 4
España	8 9	0 2
Electro	5 6	0 2
CEUTA	5 10	0 2
Jaén	3 6	0 2
Algeciras	8 12	-2 2
Larache	2 10	-2 0
Melilla	3 8	-4 0

AMISTOSO

Mogreb Tánger 2; Africa-Ceuti 1

Podríamos titular esta crónica "triumfo del entusiasmo y la constancia". Que es tanto como hablar de Cantos y García-Gil, nuestros dos excelentes representantes. Tienen un entusiasmo extraordinario, se superan por actuación y... ¡quieren llegar! No eran nada fáciles los adversarios que les fueron opuestos en la noche del pasado viernes. Ofreció una pelea en todo instante el tetuani Garrión y abandonó su rincón el tangerino King Arga decidiendo a que no se le fuera la victoria en su presentación. Sin embargo... tanto Cantos como García-Gil vencieron clara y contundentemente, por la cuenta de diez, con sus enemigos en posición horizontal. En el segundo asalto, de su pelea, Cantos lanzó una de sus demoleadoras series y Garrión escuchó la cuenta fatídica. Nada más sonar el gong para iniciar su lucha y tras un ataque en corto de King Arga que nos reveló no es un mal púgil, García-Gil llevó a su rival hasta las cuerdas y el golpe frío y demoleador a los riñones, seguido de cuatro de derecha a izquierda al mentón, derribaron al tangerino y dieron a García-Gil su primer y gran triunfo en nuestro tablado. Dos triunfos rápidos y fulminantes que el público acogió con ovaciones. Provinieron, repetimos, del entusiasmo, deseos y ganas de llegar. Y fue, junto a la presentación de Bañón, lo más destacado de la última velada.

Afortunada en extremo esta presentación. No es Bañón púgil que llega ahora al ring. Se mueve en él con soltura y pega fuerte y en su sitio. A Llorens, que no progresa nada, apenas se le dejó respirar. Triunfo abrumador a los puntos que, de tratarse de otro púgil menos resistente y entusiasta que Llorens, se hubiera convertido en k. o. Aquí precisamente es donde el público esperaba la decisión fulminante que ya iniciaran los puños de Cantos y que luego habría de repetir el golpe en frío de García-Gil sobre King Arga.

La velada, pues, superó en mucho a lo que parecía entrever sobre el papel. Esta vez hubo lucha, lucha abierta sin tregua alguna, desde el choque de teloneros hasta el combate estelar. Y el público se fue interesando vivamente, sobre todo cuando los últimos combates. Fajard y González abrieron la reunión y se

pegaron hasta la saciedad. Se adjudicó el triunfo a los puntos el tetuani González, aunque a decir verdad ninguno de los dos merecía tal premio. Uno y otro abusaron de los golpes en la nuca y otras suciedades que clamaban por una descalificación conjunta. Bonito combate el de Taki-Palanco. El nuevo africanoista supo capear muy bien el primer asalto del tetuani en el que este no solo dominó sino que lució una pegada y unos conocimientos magníficos. Se impuso luego Taki, siempre valiente y acometedor, obligando a batirse siempre a la contra a Palanco. Combate nulo fue la decisión de los jueces. Aplaudiéndose mucho a los dos combatientes. La revancha Chino-Llamón, por último, fue refina y emocionante durante sus tres asaltos. Más boxeo en el tetuani y más pegada en el del Riflen, aquel procuró siempre, o casi siempre, esquivar merced a sus piernas y conocimientos, procurando siempre contrar con eficacia. Por su parte, el Chino persiguió siempre al tetuani, buscando en todo momento el golpe decisivo. Combate de clara iniciativa y mayor puntuación de Chino, a quien justamente se le proclamó ganador por puntos, causando buena impresión su oponente.

Como final, un asalto de exhibición entre Carrancho y Borna, demostración evidente de la gran clase y pujanza del tetuani, a quien muchos deseos hay de volver a aplaudir en nuestros rings.

Mejor público que en otras ocasiones, aunque todas las sillas se vieran totalmente ocupadas. Y así no iremos a parte alguna. La última reunión, aún sin nombres sobresalientes en el cartel, resultó muy interesante y emotiva. Desde el principio al final. ¿Puede hacerse más con presupuesto tan reducido de ingresos?—PEGUAR.

Manuel Cuadra, del Africa-Ceuti, ganó la prueba ciclista organizada por Educación y Descanso

El domingo por la mañana y organizada por Educación y Descanso se corrió la anunciada carrera ciclista para neófitos que consistía en la vuelta a la ciudad y campo.

Resultó ganador de la misma Manuel Cuadra, de la U. Africa-Ceuti, que invirtió en el recorrido 32 minutos y 30 segundos, adjudicándose igualmente los premios de Montaña en las cuestas de Terrones y Recinto Sur.

A muy pocos segundos entraron los restantes corredores en la meta, siendo esta su clasificación:

¿Hapedito Vd. billetes de la espléndida Rifa Benéfica del Hospital de Santurce?

Este año es realmente extraordinaria: SERIE UNICA

Primer premio: ¡MEDIO MILLON DE PESETAS!

Apresúrese a pedir billetes de esta popularísima RIFA SANTURZANA

SOLO HAY UNA SERIE

Por 5 pesetas: ¡DIEZ MIL DUROS!

Por 50 pesetas ¡MEDIO MILLON!

ESTA TARDE EN ALFONSO MURUBE

El equipo del buque escuela argentino «Pueyrredón» se enfrentará a una potente Selección Militar

La entrada será gratis y ambos conjuntos se disputarán la «Copa Varela»

Los jefes, oficiales y marineros del buque escuela argentino "Pueyrredón" siguen recibiendo el fervoroso y constante homenaje de la población. Ceuta, una vez más, muestra su cariño y admiración hacia nuestros hermanos de raza, que se refleja en una entrañable y leal convivencia, actos oficiales y de carácter popular y la más estrecha y leal camaradería. No en vano nuestra ciudad es un dechado de hospitalidad y cordialidad. Y representa a España en el homenaje sincero y cordial a los bravos

Torres Quevedo, 23

Africa-Ceuti, 19

En el campo del Colegio de los Padres Agustinos celebraron en baloncesto los cinco de la Empresa tetuani Torres Quevedo y la Unión Africa-Ceuti.

Vencieron los tetuanes por 23 tantos a 19, lo que da idea de la nivelada que adujo la lucha, arbitrada con suma acierto por el colegiado Sr. Cordeira.

Esta tarde, pues, a las cinco en punto, solemne y magnífico encuentro en Alfonso Murube. Al que da interés inusitado el hecho de que entre ambos conjuntos se disputarán la "Copa Varela". La entrada será completamente gratuita y es de esperar que nuestro recinto deportivo sea insuficiente.

Todos los buenos deportistas, todo Ceuta debe acudir esta tarde a nuestro Estadio. A recrearse con un buen encuentro de fútbol y a hacer patente su cariño y admiración a estos bravos marinos que Argentina nos envía, como leales y fieles portadores de una amistad indestructible, de un cariño desinteresado y de su apego y cariño a todo lo español.

Formación de la Selección Militar que esta tarde se alineará ante el "Pueyrredón": Mateo (Regimiento 54); Gandul (Artillería de Costa); Lesmes II (Automovilismo); Alconero (Legión); Sánchez (Legión); Arteche (Legión); Anta (Veterinaria); Guerrero (Transmisiones de Marruecos); Adell (Automovilismo); Martínez (Cia. Destinos IX Cuerpo y Pérez (Legión). Como suplentes figuran: Momo (Autos); Panizo (Artillería de Costa) y Ces. (Ferrocarriles).

Molina S. L.

Electricidad juguetaría loza y cristal

Papeles pintados

Academia Navarro

CURSO 1948-49

Queda abierta la matrícula para ingreso y los siete años de bachillerato con validez académica

ALFAU, 7. - TELEFONO, 6-4

Para las canas AGUA LA CARMELA

Frasco 12,35 ptas.

Perfumería VICENTE MARTINEZ. José Antonio, 24. - CEUTA

Estudie por correspondencia

CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL

ACADEMIA CCC

PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Solo medios y defensas batallaron bien en Huelva

Donde se perdió por tres goles a uno, tras un encuentro malo

Lo de la temporada pasada. El equipo encaja goles con facilidad y no tiene recursos para lograrlos. Se venció con muchos apuros al Atlético y de Córdoba y de Huelva hemos regresado con saldo harto desfavorable; ocho goles en contra y solo dos a favor. Evidente debilidad allí donde todos los equipos tienen su base y seguridad, donde se apoyan los triunfos: en el atrás y el adelante.

El partido de Huelva fué malo. Ninguno de los dos equipos cuajó una siquiera mediocre actuación. Y de los malos, nuestro titular fué el peor. Jugó su delantera mal, rematadamente mal y Cruzado pudo parar dos de los tres tantos que le marcaron. Y con una delantera que no marque y una puerta deficientemente defendida... nos marcan y no marcamos. Que es tanto como perder lamentablemente el tiempo. Del equipo ceutista solo se salvan medios y defensas que según el testigo presencial del encuentro que nos informa batallaron muy bien, de modo especial Gil, que fué el mejor de todos.

El Huelva, aun falto de algunos titulares, se adjudicó el triunfo sin demasiados inconvenientes. A los cinco minutos ya tenía un tanto en el marcador, obra de su exterior Borrego, y así se llegó al descanso pese a las arrancadas ceutias, carentes de peligrosidad. Al reanudarse el juego domina con intensidad el Ceuta. El Huelva no atinaba y un tautó de diferencia no solo podía ser anulado sino que traería como consecuencia el desconcierto de los visitados. Todo inútil porque nuestro ataque se mostró premioso e inofensivo hasta el punto de tener que permutar sus puestos Cuca y Dominguez. El Ceuta aflojó luego el tren y de nuevo pasó el dominio al Huelva que marcaba su segundo tanto a los 30 minutos por mediación de Mario. Ya en pleno acoso de los locales Torres hace una falta que el árbitro sanciona con penalti y Dominguez pone el 3-0 rotundo en los casilleros. Faltandó 3 minutos de pelea Cuca acierta a recoger un balón y bate por primera y única voz a Salinas, salvando el honor del conjunto ceutista.

El partido tuvo su nota emo-

cional en los comienzos de la segunda parte. Allí pudo empatar y hasta anotarse la victoria el Ceuta si sus delanteros acertaban con el marco. Pero su esfuerzo fué baldío, infructuoso y el Huelva pudo enderezar un encuentro que su adversario no pudo ni supo adjudicarse cuando mayor era el desconcierto local y un solo tanto mediaba como desventaja.

Estas fueron las alineaciones:
HUELVA: Salinas, Méndez, Cabello, Lebrón, García-Mora, Carreño, Irua, Dominguez, Mario, Rodríguez y Borrego.
CEUTA: Cruzado, Pepin, Luca Torres, Gil, Pedrin, Cuca, Yeto Dominguez, Martínez y Pedrin.

En la Agrupación de Tropas de Intendencia

(Viene de la página tercera)

estandarte saludando con emoción y respeto. Después de retirar el estandarte con los debidos honores, los soldados pasaron al comedor, donde se les sirvió una succulenta comida que fué presenciada por el teniente coronel jefe, quien fué recibido con muestras de grandes simpatías, dándose vivas a España y Franco. Durante la comida, el capitán castrense, don Pedro Armendariz, dirigió unas palabras a sus soldados, diciéndoles que las frases del jefe debían servirles siempre de norma en su vida y que el acto había revestido la mayor solemnidad debido a que la bandera de España lo había presidido. "Con ello —dijo— se os demuestra que no puede ser mayor esta despedida. Vuestra madre —la bandera— os ha venido a despedir y vosotros —hijos amantísimos— la habéis dicho adiós con el corazón".

En medio de gran emoción y natural alegría terminó el acto. A la Agrupación de Tropas de Intendencia número 9, y jefes y soldados licenciados, enviamos nuestra felicitación sincera, a la vez que agradecemos al teniente coronel, señor Amador, las atenciones tenidas para con nosotros.

OLOROSO Nº 10 RF



OSBORNE

PLAZA DE TOROS DE CEUTA

Patrocinada por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, en honor a la dotación del Crucero «LA ARGENTINA» se celebrará el día 1 de Octubre, Fiesta del Caudillo, con permiso de la superioridad y si el tiempo no lo impide



UNA EXTRAORDINARIA NOVILLADA

Se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque

6 escogidos y bravos novillos, 6

de la acreditada ganadería sevillana de don JUAN DEL CID (Parladé)

Matadores:

Enrique Bernedo
ANDRES "Rondeño"
NARANJO
Baldomero Ortega

con sus correspondientes cuadrillas. Bellas señoritas presidirán la corrida.

La laureada Banda de música de La Legión desfilará por el ruedo antes del espectáculo.

Sombra 15 pesetas. Sol 10

A las cuatro y media en punto de la tarde.

La novillada de noveles

Belmonte despachó con facilidad a sus dos enemigos

La novillada de noveles —primer concurso entre toreros modestos organizado en Ceuta— llevó una gran cantidad de público a la plaza. El sol, estaba completamente lleno y la temperatura alta. Otra demostración de que en Ceuta existe una gran animación por la fiesta brava y que no debe por ninguna desaparición la posibilidad de seguir dando corridas, sea en plaza vieja o nueva.

Belmonte, que fué el novel que más puntos consiguió, fué sin gar a dudas el mejor sobre el terreno de los cuatro actuantes. Como declamó la semana pasada, este muchacho, todo afición, se supera de día en día, lo que nos agrada, y celebraremos que su nombre —como ya el de Palmita— sonara por los ruedos peninsulares. Puso Belmonte en la lidia de sus dos vacas de ceción, procurando no perderles la cara y entrando a matar por derecho.

A la primera, después de un par de varas, le cogió una cas, en tera que bastó. Oyó aplausos. A la segunda —más brava—, que mató porque el Niño de Brenes sufrió un revólcon del cual pasó a la enfermería no reapareciendo, le hizo más faena pero tuvo menos suerte con el pinchó. Clavó dos veces el estoque ambas con acierto, tumbándose el an-

mal sin necesidad de descabello. La tercera fué para Manolo González, que pinchó otro par de veces y descabelló a la tercera.

La cuarta, para Manolo Bertrán, "Morenito" era la más grande y destaralada. El muchacho no pudo hacerle nada. Nada más empezar, el aficionado observó que en "Morenito" hay estilo y quizás con un novillito, de acuerdo con su "estatura", se hubiese lucido. Ya al final, entre los mantazos de los también noveles banderillearos y los del propio "mataor", consiguieron marear tanto al pobre animal, que era imposible fijarle para entrar a matar como es debido. Total que sonaron los tres avisos, que salió el manso y que la vaca se fué otra vez por donde había llegado. La sentimos por "Morenito".

Terminada la parte varrita se procedió al sorteo de egalos. El primer regalo, de las cinco mil pesetas, correspondió al número 11.227, del que es poseedor Joaquín Gómez Vial, chófer de la Compañía Atlas, residente en Tetuán. Se da la circunstancia de que el también chófer de dicha empresa, Pedro Alcalá Segado, residente en Ceuta, sacó dos entradas en tapulla y una vez dentro de la plaza, entregó la que tenía el manejado nu-

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos para el día 28:
 Don Antonio Salas Obispo;
 Sr. Director de la Estación Sanguinaria; don Enrique de Nô Louis;
 Banco Español de Crédito; don Adolfo Sánchez y Sánchez; Barza S. A.; don Diego Pérez Carmona; don Manuel Delgado Tabe y Compañía de los Ferrocarriles de Marruecos.



ACADEMIA BRUJULA
 Con su moderno método de enseñanza por correspondencia
 CORRESPONDENCIA COMERCIAL - INGLES
 CONTABILIDAD - CALCULO MERCANTIL - ARITMETICA - ORTOGRAFIA - TAQUIGRAFIA
 Pide HOY MISMO, nuestro Folleto de 72 páginas, ilustrado e todo color GRATIS Y SIN COMPROMISO
 Apartado 817 ILBAO

mero, localidad 165, a su amigo Gómez, diciéndole: "Toma cinco mil pesetas". Estando ya en el momento, pues, Pedro Alcalá.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas. PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
ABARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Los marinos argentinos EN RIFFIEN

PRESENCIARON VARIOS EJERCICIOS MILITARES

El coronel De Miguel, el general Rodriguez de la Herranz y el comandante Gabrielli pronunciaron sentidas palabras

Ayer, los jefes, oficiales, guardamarinas y una representación de las clases y marinería argentinas visitaron el Campamento legionario de Dar Riffien. Fueron recibidos por el general Rodríguez de la Herranz, que ostentaba la representación del general jefe de los Ejércitos de Marruecos; por el coronel jefe del Tercio Duque de Alba (Segundo de La Legión), don Joaquín de Miguel y por representantes de las Armas de Tierra, Mar y Aire.

En el patio de Acuartelamiento se hallaban dos banderas de La Legión y otras fuerzas, presenciando los marinos argentinos varios ejercicios realizados con la precisión y vistosidad características de La Legión, verificándose después un desfile. Los marinos no ocultaron su sorpresa y admiración por la presentación de estas fuerzas. Después presenciaron otros ejercicios, visitando seguidamente el Acuartelamiento.

En el "Rincón de los Caídos", el coronel De Miguel explicó a los visitantes, con palabra emocionada, la significación de aquel lugar. "Aquí —dijo— conservamos el primitivo arco de entrada al Campamento —arco que fue siempre triunfal para nuestros soldados— y que pertenece a las primeras horas de la historia de nuestro Cuerpo, cuando nuestro campamento, estaba rodeado de enemigos. Este rincón, con esta cruz adornada con los gorros, cartucheras, fusiles y espadas, cogidos al azar, entre el armamento de nuestros miles de muertos, tiene para nosotros, los legionarios, algo de panteón y de templo. Todos los domingos, después de la misa venimos con nuestro capellán, los jefes y oficiales francos de servicio y rezamos un Padrenuestro y un responso. También ahora voy a rezar al Padre que ree, con nosotros una oración por el alma de los diez mil muertos caídos en combate".

Después todos los concurrentes fueron obsequiados con un lunch. Al comenzar, el general Rodríguez de la Herranz pronunció las siguientes palabras:

"Señor comandante del "Pueyrredon", señores jefes y oficiales, o mejor dicho, hermanos argentinos: Tengo el honor de daros la bienvenida a esta casa y a estas tierras en las que España cumple su misión protectora y la hago con tanta más emoción cuanto vosotros los argentinos

sois en la familia hispanoamericana los hermanos preferidos. Siento que no tengamos tiempo de enseñaros detenidamente estos lugares donde cada barranco y cada cima ha sido escenario del heroísmo de los españoles que ha tenido como consecuencia después de la pacificación, la obra de Protectorado, de cultura y de progreso que ya habréis podido observar. Con esta mi pobre palabra, quiero expresar el cariño que todos los españoles profesamos a la gran nación argentina porque en las horas de la hostilidad y la prevención de otros países contra España han sido los argentinos los primeros en comprender nuestra causa y en defenderla. Brindo, pues, por vuestro Ejército, por el pueblo argentino y por el presidente Perón".

Seguidamente el comandante del "Pueyrredon" contestó así:

"Señor general, señor coronel de La Legión y compañeros de armas españoles: Es para mí un honor y un placer singular, saludar a la gloriosa Legión que se ha cubierto de gloria en tantas batallas y tantos combates y que durante la paz ha sabido conservar como un inapreciable tesoro el culto de los valores morales. No encuentro palabras brillantes, con las que expresar nuestra admiración por los magníficos ejercicios que hemos presenciado, por el espíritu tan igual de disciplina y entusiasmo patriótico que aquí se respira y por los que debo dirigir a todos mi más efusiva felicitación. Así, pues, brindo por España, por sus fuerzas armadas y por el Jefe del Estado, Generalísimo Franco".

Los discursos fueron acogidos con entusiastas vítores a la Argentina, España, Franco y Perón.

La jornada se caracterizó por el espíritu de franca camaradería entre los marinos argentinos y militares españoles.

Terminada la visita, los tripulantes del "Pueyrredon" se dirigieron a Ceuta.

EL FARO
de ALGECIRAS
DELEGACION Y REDACCION:
PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

En pésima actuación el Algeciras pierde por cuatro a uno ante la Electromecánicas, de Córdoba

Los visitantes dieron la tónica de deportivismo y dignidad ante un Algeciras deshecho y desfondado

Es lamentable tener nuevamente que comenzar una crónica censurando la actitud de los jugadores del Algeciras. La Electromecánicas puso en la pelea, voluntad, esfuerzo, dignidad deportiva, amor a su equipo y a su tierra, con una serie de sentimientos nobles, que fueron más que suficientes para inclinar la balanza de su lado. De todo esto precisamente carecieron los jugadores del Algeciras el domingo. Y naturalmente el fracaso fue de los que hacen época. No tienen justificación esa serie de desaciertos, y bien en alta voz; les repudió el campo entero.

El encuentro empezó cinco minutos antes.

Sacan los forasteros, llegan a la media local, que corta y envía el balón a la delantera algecireña, la que avanza chuta y hace el primer desacierto de la tarde: el balón sale fuera.

Una tras otra en breves instantes suceden varias jugadas a la puerta forastera, sin resultado. Dos o tres rapidísimas internadas visitantes, son llevada con todo valor por Antoñito el extremo derecha.

A los cuatro minutos, Solís, recoge un balón, lo centra muy ajustado y a portero batido, García Díaz de cabeza obtiene el primero y único gol local.

Los visitantes, se dedican a buscar el empate, con tesón, y este se produce precisamente, aunque chutado por Antoñito, extremo derecha, por el ala izquierda, un avance forastero, lo termina Manga, centrando, rápi-

do a tiro cruzado, descolocándose con tal motivo Tony, y chutando Antoñito que obtiene el empate a los cuatro minutos.

A los 27 minutos, se ha llegado a una total y completa nivelación de juego. La pelota va de un extremo a otro del campo y los locales, no aciertan con la puerta visitante cada vez que chutan.

A los 32 se suceden una serie de tiros, ante la puerta de la Electromecánica, pero el marcador continúa inalterable.

Chupi, de un tiro rápido, en un avance fulgurante, obtiene a los 38 minutos el segundo gol forastero.

Félix «se luce», recogiendo, un balón centrado por Solís que no tenía más remedio que ir a la red y en un «alarde acrobático» lo saca por las nubes.

El tercer gol forastero se produce obra de Antoñito a los 44 minutos y 30 terminando el primer tiempo con tres a uno a favor de los visitantes.

El segundo tiempo, fué la demostración más seria y palpable del total desmoronamiento del equipo local; sin acertar con ningún balón; sin acerta con un pase sin estar ningún jugador en un sitio y sin hacer nada por el balón ni por nada. Por el contrario los forasteros se crecieron más y más en cada momento y llegaron a dominar netamente a los algecireños, dando ello como resultado el que a los 40 y cinco minutos y después de dos corners más que se le tiraron también sin consecuencias, Manga obtuviera el cuarto tanto para su equi-

po retirándose los jugadores forasteros, entre una gran ovación que se convirtió en una estruendo sa pita para los locales.

Los equipos a las ordenes del señor Cabrera, que si tuvo algunos fallos equivocaciones, a ninguno perjudicó ni benefició, se alinearon así:

ALGECIRAS: Toni, Caballera, Parra, Gómez, Buades, Mateo, Solís, García Díaz, Félix, Rueda y Eduardo.

ELECTROMECHANICA: Moles, Pizarro, Tejad a, Cobos, Ovidio, Debesa, Antoñito, Chupi, López, Parrita y Manga, Rafael Montilla.

S. E., el Alto Comisario recibe al comandante del "Pueyrredon" señor Gabrielli

(Viene de la primera página.)
El director de Prensa, Radio y turismo; don Anicnio J. Onieva, marcharon a la Escuela de Artes y Oficios y Museo Marroquí, donde fueron recibidos por el director de ambos centros don Mariano Bertuchi, secretario, señor Venero, y otros profesores, en cuya compañía realizaron un detenido recorrido por las salas del Museo, clases y exposiciones de la Escuela, recibiendo amplias explicaciones del señor Bertuchi, quedando encantados de cuanto veían. Se detuvieron largo rato en las clases de los pequeños musulmanes, donde reciben prácticas de distintas actividades artísticas, admirando los trabajos realizados.

Mostraron su satisfacción al señor Bertuchi, de quien se despidieron efusivamente.
EN EL CUARTEL DE REGULARES

Pasadas las seis y media llegaron los marinos al Acuartelamiento del Grupo de Regulares de Tetuán núm. 1, siendo recibidos por las autoridades militares de la Plaza, coronel jefe del Grupo y oficialidad del mismo.

En primer lugar presenciaron unos ejercicios de formación, a cargo de un tabor de Regulares, hechos con singular marcialidad, prodigando palabras de entusiasmo ante la perfecta presentación de estas fuerzas.

A continuación, pasaron a una de las naves del cuartel, bellísimamente exornada donde se les sirvió un té a la usanza musulmana, con vastas de repostería marroquí, propagándose la grata volada durante bastante rato.

En las primeras horas de la noche regresaron a Ceuta, escudados de su visita a Tetuán.

El paso de los marinos argentinos por las calles de la ciudad, fué acogido por el público, con visibles muestras de simpatía.

España y la Europa occidental

(Viene de la primera página.)

la vida de la Nación, el periodista portugués señala que España y su pueblo son demasiados orgullosos para admitir que los destinos de la nación se jueguen en mesas de conferencias, en negociaciones diplomáticas por muy altos que sean los organismos titulares de la vida del mando en que se discutan, el nombre de España, heredero de tradiciones milenarias, cuna de las civilizaciones peninsulares, de esa Península que dotó a Europa de dos pueblos guías de las dos naciones que más universalizaron su nombre y su historia.—Etc.

Inmediato ESTIRENO en



REY SORIA FILMS presenta a

TENIA ANTE SI UN ROSTRO QUE REVIVIA SU PASADO Y AMENAZABA SU PORVENIR

Imperio ARGENTINA

LO QUE FUE DE LA DOLORES

Director BENITO PEROJO. Producción RICARDO I. UÑEZ